

Nací en Bogotá Colombia. Hice mis estudios de primaria y secundaria en El Liceo Francés Louis Pasteur de la ciudad. Posteriormente estudié filosofía en la Universidad Nacional en Bogotá. Fui profesor en varias universidades de la ciudad de filosofía y ética. Llegué a Suecia en 1989 con mi familia en calidad de refugiado político debido a las amenazas de muerte que recibí por mi persistente compromiso en lograr una solución negociada y pacífica al conflicto armado que azotaba el país desde mediados de la década de los años 60. Establecí mi residencia en Estocolmo donde he trabajado en varios proyectos de investigación sobre cultura latinoamericana en la Universidad de Estocolmo. Además, en donde he sido profesor de Literatura y español en la Universidad Popular y asesor en cursos sobre la realidad colombiana del Instituto Sueco de Cooperación Internacional (SIDA). Soy colaborador habitual de varias revistas culturales y académicas colombianas y españolas, y de las páginas culturales de varios periódicos colombianos. Soy miembro de la Asociación de Escritores Suecos. (Sveriges Författarförbund). En el país nórdico he escrito, además, 7 libros de ensayos y reflexiones sobre temas filosóficos y culturales, sobre ética, religión y violencia que son:

- Ensayos de filosofía y cultura en el mundo contemporáneo
- Reflexiones sobre la violencia
- Entre filosofía y literatura
- Escritos sobre ética
- Escritos filosófico-culturales
- Ensayos breves sobre la religión
- Cultura y humanismo
- Cultura y humanismo II